

Carmen Romero, sobre la mayoría absoluta: «Por ganas no va a quedar»

La esposa de Felipe González pegó anoche carteles del PSOE en Madrid

Madrid/Fernando Lara

Carmen Romero, esposa del Presidente del Gobierno, Felipe González, se dedicó anoche a pegar carteles electorales con la imagen de su marido en la madrileña calle de Príncipe de Vergara, en la esquina con la de Pradillo. A preguntas de YA sobre la posibilidad de que el PSOE obtenga mayoría absoluta en las próximas elecciones, Carmen Romero se limitó a decir, lacónicamente: «Hacemos lo que podemos. Por ganas, no va a quedar, nunca se está seguro...»

Esta es la segunda ocasión, desde que se inició la campaña electoral, en que la esposa del Presidente acude de noche al distrito de Chamartín, invitada por la Agrupación Socialista de esta zona. A pesar de que portavoces de la Federación Socialista Madrileña anunciaron anoche, poco antes, que Carmen Romero iría acompañada de sus hijos, la presidenta se presentó sola y, en cierta medida, se mostró asombrada por la concurrencia de medios de información. Quien sí estuvo también fue la concejala del distrito de Chamartín, Pilar García Sacristán, que explicó que la agrupación zonal de su partido tiene la costumbre de salir cada dos noches a pegar carteles electorales y que la presencia de Carmen Romero se debía a que la unen lazos de amistad con algunos militantes.

Carmen Romero, que vestía pantalón vaquero y chaqueta de pana negra, salió de la sede de la agrupación socialista de Chamartín, situada en la calle de Pradillo, alrededor de las once y media de la noche, cogida del brazo y departiendo amablemente con un ramillete de señoras militantes socialistas. Se dirigió a la calle Príncipe de Vergara y, justo detrás



ANGEL DE LA RICA

■ **Carmen Romero «pegó» a su marido.**—La esposa del Presidente del Gobierno, Carmen Romero, quiso colaborar ayer en la campaña del PSOE y salió por las calles de Madrid pegando carteles de su marido, incluidos brochazos en el ojo.

de la fachada del colegio público Nicolás Salmerón, con su habitual salero andaluz, cogió la cola y pegó unos cuantos carteles del PSOE que llevaban la imagen de su marido.

«No es la primera vez que hago esto —declaró a YA en ese momento—. Me gusta compartir el trabajo de la campaña y visitar de vez en cuando las agrupaciones locales.»

—¿Cómo enjuicia el desarrollo de la campaña electoral?

—Muy bien, con mucho ánimo. Mi marido está trabajando duro por alcanzar la victoria. Apenas le veo a diario, y menos los fines de semana.

—¿Cree que esta labor de pegar carteles contribuirá a que el PSOE obtenga, pese a los últimos son-

deos, la mayoría absoluta?

—Hacemos lo que podemos...

—¿Pero no está segura de ello?

—Por ganas no va a quedar. Pero nunca se está seguro...

Y en ese preciso momento fuimos persuadidos por el personal de seguridad de la presidenta para que pusiéramos fin a la entrevista porque «ya era bastante».